LA GACETA DOMINGO 13 DE JULIO DE 2025

Santa Marta calienta motores para sus fiestas con las citas en honor a la Virgen del Carmen

- La **procesión**, recuperada hace 9 años, tendrá lugar el próximo miércoles
- La programación se completa con propuestas culturales y una **verbena**

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes— Los vecinos de Santa Marta ya tienen todo listo para celebrar este miércoles 16 de julio una de sus tradiciones más emotivas: la festividad en honor a la Virgen del Carmen. Una celebración que fue recuperada hace nueve años por los vecinos del barrio del Carmen, después de haber estado varias décadas en el olvido.

Así, las citas litúrgicas comenzarán a las 19:00 horas con una misa solemne en la parroquia del barrio del Carmen, un templo que habitualmente permanece cerrado y que abre sus puertas para esta ocasión especial. Al término de la eucaristía, dará comienzo la tradicional procesión, que estará acompañada por los sones de la agrupación musical 'La Esperanza'.

El recorrido procesional partirá de la calle San José y continuará por Doña Eloya, Juan XXIII y la carre-



Procesión de la Virgen del Carmen en Santa Marta el año pasado. EÑE

tera de Madrid, para regresar nuevamente a la iglesia del Carmen atravesando Pablo Iglesias, Doña Eloya y San José. Una vez finalizado el desfile religioso, los asistentes podrán disfrutar de un aperitivo.

Como antesala, la tarde del 15 de julio se celebrará una misa de víspera a la misma hora y en el mismo templo. Más allá de los actos religiosos, el Ayuntamiento ha querido completar la programación con propuestas culturales. Así, el miércoles por la mañana, a las 10:00 horas, se

realizará un paseo por la Isla del Soto dentro del proyecto 'Los puentes del arte'. La actividad partirá desde el Centro de Interpretación y requiere inscripción previa.

Además, el sábado 19, el barrio del Carmen vivirá una noche festiva con la actuación del grupo 'Clan Zero', a partir de las 23:30 horas. Estas actividades se enmarcan en el compromiso del Consistorio por mantener vivas las tradiciones locales y forman parte del preludio a las fiestas patronales en honor a Santa Marta.



Participantes en el campamento de Cruz Roja en Santa Marta. EÑE

Verano activo y ocio saludable gracias al campamento de Cruz Roja

• La iniciativa se enmarca dentro del proyecto 'Promoción del éxito escolar'

Santa Marta de Tormes – El campamento urbano organizado por Cruz Roja en Santa Marta llega a su recta final con una valoración muy positiva por parte de participantes y voluntariado. La actividad, que terminará el 15 de julio, ha ofrecido durante dos semanas un espacio educativo, seguro y divertido para niños, niñas y adolescentes de entre 6 y 16 años.

La propuesta ha combinado ocio saludable, aprendizaje y valores, con el objetivo de fomentar la autonomía, la convivencia, la igualdad, el respeto y el cuidado del entorno. Además, ha supuesto un importante apoyo para la conciliación familiar.

En este sentido, gracias al compromiso del voluntariado de Cruz Roja Juventud, los participantes han disfrutado de un variado programa con juegos grupales, manualidades, talleres de cocina, sesiones sobre salud emocional, relajación y salud menstrual, siempre adaptados a las distintas edades. Uno de los momentos más enriquecedores ha sido la actividad intergeneracional realizada en el Centro de Día de Cruz Roja en Valdelagua.

La iniciativa, enmarcada dentro del proyecto 'Promoción del éxito escolar' y financiada por la Diputación, se repetirá del 30 de julio al 14 de agosto en El Encinar (Terradillos). EÑE/F.MARTÍN

